



2月の園だより

平成29年 2月 須佐保育園

立春を過ぎると暦の上では春ですが、まだまだ寒いですね。寒さとともに空気の乾燥が気になる時期になりました。風邪やインフルエンザの感染症の予防に細心の注意をはらっていきたいと思います。

今月も寒さに負けず、天気の良い日は園庭で身体を動かして遊びたいと思います。また、進級に向け、基本的な生活の見直しや、自覚が育つよう見守っていきたいと思います。



2月生まれのお友だち

個人情報保護につき、名前の記載を控えさせていただきます。

あたらしいおともだちです

個人情報保護につき、名前の記載を控えさせていただきます。

よろしくお願ひします。

～ 相談・苦情受付について ～

お尋ね、お気づきの点がありましたら
ご遠慮なくお知らせください。

1月の申し出はありませんでした。



2月の行事

- | | |
|--------|------------------|
| 3日（金） | 節分祭 |
| 7日（火） | 避難訓練 |
| 15日（水） | 誕生日会 |
| 24日（金） | 年長児のためのお楽しみパーティー |
| 27日（月） | 交通安全教室 |

つくし組（0歳児）

少しずつ自分の意思を片言や指差しで伝えようしたり、喜怒哀楽も表情や仕草で表せるようになってきました。先日、玩具の取り合いで、泣きそうになりながら友達を追いかけ、自分のものになるとまたとられて...の繰り返しの中、最後は他の友達が持っていましたという事もありました。又指しやぶりをしている友達の指を“したらダメ”と指を口から離されると今度は自分が指しやぶりをして、その2人で笑い合っていたりなど泣いたり、笑ったりの毎日ですが、友達同士の中でも遊びあっている姿にはほほえましく思います。

今月は、“棒おとし”やつまむ、押す、引っぱるなど指先を使った遊びや登る、くぐる、走るなど身体を使った遊びをしていきたいと思います。



すみれ組（1歳児）

お正月遊びをいろいろ楽しみました。絵カードは動物カードで名前を言って取っていきます。最初は分かっていても取るまではありませんでしたが、次第にカードの上に手が乗るようになり取れるようになりました。先に取られたお友達もカードが取りたくて目の前にあるカードをこっそり取ったり、又、取った時は大喜びで大事に手に持ち、大満足な笑顔です。

2月は、寒い日が続いますが、天気の良い日は戸外へ出て「しっぽ取り」など追いかっこや、室内では、ままごとやごっこ遊びを通して簡単なことばのやりとりを楽しみ過ごしていきたいと思います。



なのはな組（2歳児）

お正月遊びでは、紙皿を作ってこま、ビニール袋で凧を作って遊びました。こままわしでは、まわし方が分かるようになってから誰が一番長くまわせるか競争して遊んだり、園庭では、凧を持ってたくさん走りました。“手をあげてね～”と声を掛けたり、一緒に走って見せたりしながら取り組みました。

今月も寒さに負けず、サークル遊びやボール遊びで身体を動かして楽しみたいと思います。



もも組（3歳児）

なわとびに興味を示し、頑張って練習する姿が見られるようになりました。「回してピョン」とゆっくりながらも自分なりのリズムで、少しずつ跳べるようになります、「先生見とってね」「数えて」と跳べるようになつたことを共感してもらうことで自信がつき、「また頑張ろう」と励みになるようです。先月は、凧あげや、カルタ遊びなど正月遊びも楽しみました。カルタ遊びでは、白熱しすぎて、速く取ろうとするあまり、トラブルになってしまったことがありましたが、楽しく遊ぶ為のルールを子ども達と話し合いながら遊んでいます。

今月は、さくら組への進級に向けて、苦手なことを克服したり、「やってみよう」と意欲を持ち、できることを増やしていきたいと思います。



— インフルエンザについて —

今年は、さくら組とつくし組でインフルエンザが感染拡大しまして保護者の皆様には、ご心配をおかけしました。園内におきましても、引き続き子どもたちには手洗いとマスクの着用を呼びかけております。インフルエンザの症状も風邪と似ているため見分けがつきにくいのですが、周囲の環境や保育園でインフルエンザが流行しているとなればかかっている可能性はあります。今年は微熱の場合でも陽性反応が出たとの報告を受けました。検査を受けるタイミングとしては発熱したり、寒気がしたりの症状が出て12時間以降、48時間以内が一番ベストとされているそうです。インフルエンザの出席停止の期間の基準といたしまして、発症後5日間、解熱後3日を経過するまでとなっております。（学校保健安全法施行規則）

保育園は集団となりますので、不要な感染を防ぐためにも、医療機関の方で必ず検査を受けていただきますよう、また罹患後、回復期の登園時期につきましては医療機関の指示に従っていただきますようご協力をお願いいたします。



さくら組（4・5歳児）

ゆうびん屋さんごっこでは年長さんが書き方をリードし、何枚も書いて楽しんでいました。年中さんはスタンプを押したり、名前を書くことに挑戦したりしました。前日にはポストを開け、山積みになった年賀状に歓声をあげ、交代でスタンプを押したり、クラス別に仕分けするなど盛り上がっていました。ゆうびん屋さんごっこを通して文字を書いたり、読んだりすることへの興味から、その後のかるた遊びにも興味がつながっています。

今月は、寒さに負けず身体を動かし、集団でのゲーム遊びなども楽しんでいきたいと思います。

